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Il "Progetto Futuro: da Los Angeles 2028 a
Brisbane 2032" nasce con l'intento di consolidare
e potenziare la presenza degli atleti italiani a
livello olimpico. L'obiettivo è duplice:da un lato,
confermare la qualificazione nel singolo maschile
per le Olimpiadi di Los Angeles 2028; dall'altro,
preparare la qualificazione nel singolo femminile.
Inoltre, il progetto mira a preparare il terreno per
un'espansione competitiva, puntando ad avere
atleti in grado di prendere parte alla
qualificazione nei singoli e nei doppi per le
Olimpiadi di Brisbane 2032.
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Progetto Futuro
da Los Angeles 2028 a

Brisbane 2032

Preparazione Olimpica
e Alto Livello



Confermare la qualificazione nel singolo maschile
per Los Angeles 2028

 
Ottenere la qualificazione nel singolo femminile

per Los Angeles 2028
 

Preparare gli atleti per la qualificazione olimpica
nel singolo e dei doppi per Brisbane 2032

 
Staff Tecnico Nazionale: Rafforzare lo staff tecnico
nazionale con l'inserimento di allenatori esperti a

livello internazionale affidando ad ogni
professionista la responsabilità di una specialità.
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Obiettivi
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Divulgare e diffondere le strategie, i concetti e le linee
guida della FIBa per lo sviluppo a lungo termine

dell'atleta
 

Lavorare a stretto contatto con gli allenatori dei club e
dei centri tecnici territoriali per assicurarsi che i giocatori
seguano programmi di allenamento adeguati e ricevano

il supporto necessario.
 

Collaborare con gli allenatori sul territorio per pianificare
sessioni di allenamento che migliorino le abilità e la

preparazione dei giocatori.
Scoprire e valutare giovani giocatori promettenti in tutto

il paese attraverso visite territoriali
Confermare la figura dei tecnici responsabili dei “Centri

Territoriali di Vola in Azzurro”
Collaborare con centri di eccellenza all’estero e

professionisti per ottimizzare la preparazione tecnica e lo
scambio di esperienze tra allenatori e giocatori.

Responsabilità obiettivi principali



Il Centro Tecnico Federale (CTF) PalaBadminton
rappresenta il fulcro della specializzazione e della
formazione tecnico-tattica, fisica e mentale per i
giocatori selezionati dalla Direzione Tecnica. Al
suo interno si sviluppano programmi di
allenamento personalizzati, mirati alla crescita
tecnica individuale, alla specializzazione in base
alla disciplina, e al potenziamento della
componente psicofisica, sia in ottica preventiva
che per migliorare le prestazioni. Oggi, il CTF è il
vertice del programma di qualificazione e ha
giocato un ruolo cruciale nel raggiungimento di
importanti traguardi, sia sportivi che formativi.
Il CTF e i suoi programmi di formazione sono una
risposta alla percezione condivisa e oggettiva
della mancanza di una specifica metodologia di
sviluppo tecnico-fisico-mentale e della capacità
di gioco a supporto del badminton di massimo
livello di competizione.
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Atleti in collegiale permanente

presso il CTF
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Nella proposta per il quadriennio 2025-2028 la maggior
parte delle risorse economiche e tecniche per l’alto
livello sarà investita sul Centro Tecnico Federale, la

chiave del successo sportivo del quadriennio
precedente. Rimane comunque importante sostenere

anche chi decide di non trasferirsi, ma ha già dimostrato
di poter competere a livello internazionale, pur con

modalità diverse rispetto al quadriennio appena passato.
In particolare, la FIBa non sosterrà più economicamente

la partecipazione ai tornei internazionale del circuito
BWF, ma rimarrà il sostegno completo se selezionati o
qualificati ai grandi eventi in cui si rappresenta l’Italia.

Attraverso un mix di contributi finanziari, premi di
risultato e possibilità di accordarsi per periodi di

allenamento presso il CTF, sarà possibile sostenere e
mantenere un legame con gli atleti che scelgono di

allenarsi altrove, pur riconoscendo che chi si trasferisce al
CTF riceverà un maggiore supporto.

Atleti non residenti presso il CTF
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I “Centri Tecnici Territoriali di Vola in Azzurro”:
 

Il CTF si integra con i programmi di sviluppo attuati nei Centri Tecnici Territoriali
consentendo di aumentare il numero di giocatori qualificati per ogni singola generazione

 
Sintesi degli obiettivi principali dei “Centri Tecnici Territoriali di Vola in Azzurro”:

 
Scouting e Sviluppo del Talento: Identificare e sviluppare giovani atleti promettenti a livello

regionale, fornendo loro il supporto tecnico necessario per progredire.
Formazione degli Allenatori: Offrire formazione continua agli allenatori locali per garantire

una qualità elevata degli allenamenti e l'adozione di metodologie condivise con il CTF.
Supporto alla Preparazione Fisica e Tecnica: Migliorare le capacità fisiche e tecniche degli

atleti attraverso programmi di allenamento professionali.
Promozione della Cultura Sportiva: Diffondere valori sportivi e promuovere la cultura

dell'eccellenza e del fair play.
Integrazione con il Centro Tecnico Federale: Garantire un flusso continuo di informazioni e
una coerenza metodologica con il CTF, favorendo la transizione degli atleti promettenti a

livelli superiori di specializzazione.
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Para Badminton

Il settore del Para Badminton, che ha dato tante soddisfazioni
nell’ultimo quadriennio, continuerà ad essere curato dalla

federazione con la stessa dedizione ed interesse avuta verso il
badminton negli ultimi tempi e il direttore tecnico, in collaborazione

con l’allenatore nazionale, potrà stilare un programma che
sicuramente sarà accentrato sulla qualificazione ai Giochi di Los

Angeles 2028, ma anche sulla diffusione nel territorio e sulla ricerca
di nuovi talenti, specie tra i giovani e tra le donne.

Si continuerà ad utilizzare il Centro Tecnico di Santa Marinella che
mi auguro potrà diventare finalmente nel prossimo quadriennio

“Centro Tecnico Federale di Para Badminton” con un collegamento
tecnico e organizzativo con il Centro Tecnico Federale di Milano. Per
tutte queste attività sarà di vitale importanza il sostegno economico
e non solo del Comitato Italiano Paralimpico che non smetteremo

mai di ringraziare per la vicinanza e il supporto con i quali ci ha
seguito negli ultimi anni.

Si proporrà anche la nuova formula di raduno/torneo, durante il
quale i nostri paratleti potranno avere sia momenti formativi che

un’attività agonistica vera e propria come i colleghi del Badminton.



Creare progetti mirati di promozione (anche in collaborazione con il settore
Comunicazione e Marketing) che possano permettere sempre più di
raggiungere una maggiore conoscenza del nostro sport con aumento del
numero dei tesserati e delle associazioni sportive che propongono il
badminton su tutte le provincie. A tale scopo si integrerà l’apposita
commissione con un professionista che possa portare idee nuove e nuove
strategie.
Ci vuole infatti un’assidua promozione nazionale, effettuata nelle singole
regioni, nel contesto locale, con tecnici responsabili per lo sviluppo
generale del Badminton italiano. Serve creare interesse e attenzione verso
il nostro sport nella popolazione ma allo stesso tempo sviluppare le
condizioni affinché il nostro territorio possa dare risposte certe in caso di
ricerca di club o centri di formazione di Badminton dove giocare in tutte le
zone. 
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Promozione, sviluppo e
scuola
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Per far ciò si cercherà anche di riequilibrare il rapporto con i delegati provinciali per una
maggiore motivazione a sviluppare il Badminton nel loro territorio in maniera più professionale.
Nel caso in cui la società Sport e Salute deciderà di finanziare nuovamente i progetti di sviluppo

sul territorio, la priorità sarà dedicata all’investimento di tali risorse alla diffusione del
MINIBADMINTON, strumento ormai testato e che ha dato ottimi risultati in termini di

promozione e sviluppo in questi ultimi anni.
Si propone inoltre di continuare a valorizzare le B.A.S. nelle scuole secondarie di I e II grado con

incentivi mirati.
Con l’approvazione del regolamento di MiniBad e SuperMini inoltre la federazione ha dato per il

futuro uno strumento che sarà usato nel prossimo quadriennio per curare meglio l’attività
giovanile, organizzando così manifestazioni mirate per le fasce d’età dei nostri più piccoli atleti. 

Infine ci si augura che Sport e Salute continui a finanziare progetti come “Scuola Attiva” che
permettono e permetteranno in futuro di fare entrare in maniera preponderante con una

diffusione capillare la nostra disciplina principalmente nelle scuole dei primi ordini di grado.

Promozione, sviluppo e
scuola
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Il settore formazione merita tanta attenzione perché cura molte figure che sono del nostro mondo ed è trasversale
anche a tanti altri settori, quindi ci occuperemo nel prossimo quadriennio di:

 
Formazione dei Tecnici

Formazione degli Ufficiali di gara
Formazione dei Dirigenti delle nostre associazioni sportive
Formazione dei Presidenti/Delegati Regionali e Provinciali.

Formazione della Segreteria (ambito amministrativo, comunicativo ecc.)

Formazione
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Formazione
A tal proposito si continuerà per larga parte ad utilizzare la D.A.D. (didattica a

distanza) già ampiamente sperimentata in quest’ultimo quadriennio.
Si continuerà a fare formazione con il Progetto "Vola con Noi" e l’auspicio è che ogni

persona formata, che sia insegnante o altro, dovrà essere poi seguita nel suo
percorso dalla federazione in maniera che si senta supportata e valorizzata

tecnicamente. Grazie a questo processo di “tutoraggio” troverà la motivazione e la
passione di voler continuare a proporre il nostro sport. 

Si implementeranno le convenzioni con le Università per essere presenti al
massimo nelle Facoltà di Scienze Motorie. Si continuerà a valorizzare il gruppo dei
tecnici di alto livello anche tramite collaborazioni più frequenti con BE e BWF. Si

dedicherà maggiore attenzione alla formazione dei tecnici rispetto al Para
Badminton con un percorso che vedrà sempre più integrati Badminton e Para

Badminton nei programmi dei corsi di tutti i livelli federali. Si cercherà di continuare
a rendere sempre più operativo il nostro Centro Studi e Ricerca per il

miglioramento sia della performance che della salute in generale dei nostri atleti.
Per la formazione degli Ufficiali di Gara, visto il momento storico che ci ha visti

presenti con due nostri arbitri sia alle Olimpiadi che alle Paralimpiadi, cercheremo
di utilizzare questo traino per creare nuove figure di arbitri, possibilmente giovani e

con un’attenzione alla parità di genere, organizzando per i nostri ufficiali di gara
anche corsi di aggiornamento con docenti di fama. 
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Comunicazione e Marketing

Il nostro successo più importante di questo ultimo
quadriennio è stata la realizzazione della partnership con
Semeraro, azienda storica nel campo dell’arredamento.

Grazie alla sensibilità dei suoi responsabili e dirigenti
abbiamo potuto associare all’immagine della federazione

e a i nostri risultati tecnici e agonistici il logo di un
marchio che è stato visto e lo sarà sempre di più come

un amico di famiglia che entra nelle nostre case. Ci
auguriamo che questa unione con Semeraro possa

continuare anche per il futuro nel prossimo quadriennio
per affiancarci nei nostri progetti di alto livello e di
promozione sul territorio. Con Semeraro abbiamo

condiviso dei valori importanti a favore dei nostri giovani
e siamo convinti che insieme potremo continuare su

questa strada.

Per quanto riguarda i canali di
comunicazione continueremo ad

utilizzarli costantemente anche per
aggiornare frequentamente le nostre

ASA sull'attività federale. Ormai i
social la fanno da padrone in campo
comunicativo e anche la federazione
sarà sempre più presente in tutte le

piattaforme di questo tipo con il
sostegno di una grafica professionale

per raggiungere in maniera
profonda ogni appassionato del

badminton di qualsiasi età, specie la
fascia dei giovanissimi.



Si cercherà di continuare a promuovere il Badminton attraverso la
modalità outdoor con l’AirBadminton mediante l’organizzazione di

esibizioni/dimostrazioni e di tornei/campionati sperimentali in particolar
modo durante il periodo estivo al fine di rendere più facile e accessibile la

conoscenza del Badminton ma anche aderendo ad iniziative promosse da
BEC e BWF realizzando anche eventi di promozione nei punti di maggiore

presenza delle città dove il Badminton è presente con dei nostri club.
L’idea è sempre quella di realizzare un evento agonistico e/o promozionale
di AirBadminton in località balneari, anche con un circuito per avvicinare al

Badminton i professionisti di altri sport “beach” (tennis, volley etc);
In questo quadriennio inoltre cercheremo di proporre in maniera non

esclusiva e promozionale anche la disciplina sportiva del Pickleball che,
essendo anche propedeutica al badminton, oltre ad utilizzare il nostro

stesso campo, potrà essere associata al nostro sport durante eventi e tornei
in giro per l’Italia, in attesa che le organizzazioni internazionali a lei dedicate

possano essere riconosciute dal IOC e a seguire quindi il nostro Comitato
Olimpico possa poi decidere eventualmente a chi affidare in maniera

definitiva questa interessante sport In Italia.

FEDERAZIONE ITALIANA BADMINTON AirBadminton e Pickleball
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La federazione continuerà, anche nel prossimo quadriennio, a
dedicarsi con attenzione alla categoria dei nostri Master,

ormai riconosciuta non solo a livello agonistico nazionale e
internazionale ma come un movimento importantissimo
anche di pensiero che potrà sempre più fare da traino ed
esempio alle nuove leve con la storica dimostrazione di

passione e d’interesse verso il badminton.
L’inserimento dei voti plurimi dimostra, se ce ne fosse ancora

bisogno, che sì è raggiunto da parte del movimento dei
master la pari dignità nei confronti delle altre categorie di

agonisti.

Master
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LA NOSTRA SQUADRA
Candidato Presidente
Carlo Beninati

Candidati Quota Dirigenti
Federico Bianchi
Lucia Cannata 
Luca Colusso
Francesco Feliziani
Giuseppe Lassandro
Massimo Merigo

Candidati Quota Atleti
Giovanni Greco 
Claudia Nista

Candidata Quota Tecnici
Patrizia Piacentini


